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REF: López Silva solicita tener en cuenta su versión sobre los hechos referido a la nominación

de las calles de la urbanización conocida como "TERRAZAS DEL FIN DEL MUNDO" en

tratamiento en el Concejo.

Me dirijo a Ud. para expresarme sobre el tema que

se está tratando a cerca de la nominación de las calles de la urbanización conocida por

TERRAZAS DEL FIN DEL MUNDO, ya que soy parte en la mencionada cuestión.

En la reunión de comisión pasada, se habló y se

vertieron opiniones que no son ciertas sobre mi persona y sobre mis actitudes sin estar yo

presente. Si bien no puedo asistir en los momentos en que se reúnen el tema es de mi interés

y preocupación sobre todo cuando los sefiores concejales aceptan una sola versión sabiendo

que en este tema hay por lo menos dos y con ello forman su decisión, la cual tengo entendido

se manifestará el próximo jueves. Por lo tanto digo que:

- La sefíora Natalia Zoratto se comporta como "patrón de estancia" creyéndose duefia de algo

que no le pertenece. Mi esposa y yo somos propietarios de la parcela indicada en notas

anteriores y poseemos la escritura correspondiente a nuestro título de propiedad. Varios

vecinos del lugar están en igual condición. Si algún vecino todavía está pagando su lote , esto

no le da un derecho excepcional a la Sra. Zoratto en el tema en cuestión.

- La Sra. Zoratto está en igualdad de condiciones que todos los vecinos en el tema de los

nombres de las calles como vecina. Ni ella, ni yo tenemos el 60% en cuanto al apoyo del resto

de los vecinos sobre la propuesta formulada por la sra. Zoratto y la realizada por mí.

- Con los vecinos que he conversado sobre la cuestión de los nombres han manifestado su

indiferencia y despreocupación sobre el tema. Así lo demuestra, también la reunión que

organizó la sra. Zoratto para conversar sobre el tema, reunión a la cual no se invitó a todos los

propietarios, y que tuvo como resultado una pésima asistencia. Conclusión: a la gran mayoría

de los vecinos no le interesa o les da lo mismo el tema de los nombres de las calles.

- Cuando nos encontramos con la Sra. Zoratto y su marido en el concejo sin conocernos y saber

realmente que teníamos propuestas distintas, válidas ambas, acordamos el cambio de las dos

calles que hacen esquina con mí propíedad únicamente manteniendo el resto de la

urbanización como proponía Zoratto. Luego se entera la Sra. Matenett sobre este acuerdo y

siendo, propietaria también, e ignorante de los mecanismos de la Municipalidad y el Concejo
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para participar en la puesta de los nombres de las calles del lugar que uno habita, desea

participar. Anteriormente la Sra. Matenett desconociendo lo dicho anteriormente y ante la

necesidad del trámite para la conexión de gas por parte de Camuzzi concuerda con el

nombre propuesto por Zoratto.

-Así las cosas, y ya con conocimiento Matenett propone cambiar el nombre de la calle donde

se ubica su propiedad.

Le propongo a la sra. Zoratto Incorporar la petición de Matenett ya que se interpreta que

tiene los mismos derechos como vecina al igual que nosotros. La Sra. Zoratto se niega a

aceptar cambiar el nombre de la calle de Matenett actuando con capricho, arbitrariedad y

con gran confusión ya que pareciera que la misma tuviese un poder excepcional actuando con

soberbia y desplegando atribuciones que no le corresponden.

-Me he presentado ante las autoridades de Camuzzi para confirmar lo que manifiesta la Sra.

Zoratto sobre un trámite que en teoría, según la seflora, la no definición de los nombres de las

calles estaría obstaculizando en Camuzzi . Ya que la Sra. Zoratto manifiesta que yo tengo la

intención de "trabar" la cuestión. Las autoridades del ente me confirman que no existe tal

exigencia por parte de la empresa y agregan que no es facultad de ellos la nominación de las

calles y que todas las personas que han realizados los trámites para la instalación del fluido no

han tenido inconvenientes para la conexión utilizando los nombres de las calles propuestos por

la urbanización. De hecho son varios los que tienen gas actualmente en el loteo incluida la sra.

Zoratto. El tema de los nombres de las calles no interfiere en los trámites con Camuzzi por

parte de los habitantes del lugar.

-La propuesta que realicé oportunamente de homenajear a nuestros caballos criollos

utilizando los nombres que se les dan en cuanto a su pelaje no es más que una propuesta, no

una imposición.

- Celebro las instandas que nutren nuestro sistema democrático como lo es el debate

ciudadano y creí en eso de formar parte que brinda hoy este Concejo Deliberante.

De ninguna manera acompafia, la prepotencia ni el abusa de poder cle la sra. Zoratta y su

marido. Trabajo desde mi lugar para un mundo distinto.

- Por último reitero mi última solicitud, el de cambiar las calles que afectan a nuestro lote, y

que pasen a llamarse "De los Alazanes" y "Senda de los caball s" o "Sendero de los caballos".

Desde ya quedo a su disp sición y lo saludo cordialmente.
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